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第 ２ ０ ８ ８ 回   令和 ４ 年 １ ２ 月 ７ 日 （ 水 ）  

本 日 の 行 事  家 族 忘 年 会 

2022－23年度       小島正則会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・12月レート １＄ 134 円 

・疾病予防と治療月間リソース 

＊関ＲCより  

ホームページ リニューアルのお知らせ 

 https://seki-rc.org/ 

＊上野東 RC より IM報告書 拝受 

＊例会変更 郡上八幡、美濃、可児 RC 

＊週報拝受 美濃、桑名北、郡上八幡 RC

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０８７例会報告 

会長挨拶                           2022～23年度 小島正則会長 

 皆さん今晩は。久し振りの例会場での例会という事で、皆さんに会えて大変嬉しいです。 

先日の日曜日、ＩＭがあり行ってまいりました。参加の皆様ご苦労様でした。ＩＭの報告はこの後に松森

幹事にしていただきますが、少し触れたいと思います。 

関ＲＣがホストで、中部学院大学で行われました。自衛隊の方の講演会が行われ、いまのウクライナの問

題や災害の事など、その場面での自衛隊の活動の話をされました。 

11年前の東日本大震災の時、我々が入っている全日本JHRレッカー組合が全国組織で180社ほどありまし

て、そこから宮城県の方から要請があり、被災した車の片づけをして欲しいという事で、1 週間ほど行って

きた覚えがあります。 

その時に自衛隊の方が述べ10万人ほど見えたらしいです。私たちは仙台の方へ行き、そこは東北自動車道が

通っているんですが、高速道路が防波堤の代わりをしています。海岸側は基礎が残っているだけで全滅でし

た。反対側の内陸側は全く被害がなかったそうです。地元の人に聞くと、海岸の方は地獄で、内側は全く普

通通りだったそうです。我々の仕事としては車に×と〇がつけてあり、×はそこで亡くなられた方や、まだ

お見えになる車で、そこは警察や自衛隊の方が明記していただいて触ることが出来ませんので、それ以外の

車はヤードへ移動するという仕事をしてきました。 

地元の人に聞くと、目の色が変わってきて人間らしい目をしていないそうです。どういうことかと言うと、

ケーズデンキが被災して、そこに大きなトラックが来ていて、荷物を運ぶのかと思ったら泥棒が全部持って

行ったという事例が、あちこちであったと聞きました。 

軽自動車は普段クレーンで吊っても軽いものですが、砂や泥や人やらがひと固まりになっているような車

を吊り上げるのですが、軽自動車が2トン車よりも重い事がありました。 

1週間ほど行ってきたのですが、片道 700キロあり、宿泊して一杯飲んで寝るんですが、なかなか気持ちが

重くてという話をＩＭの講演で話してみました。私もその時の事を思い出しましたので、会長の時間で話を

させて頂きました。まだまだ重い話が沢山ありますが、時間がきましたので会長の時間を終わります。あり

がとうございました。 

 

ＩＭ報告                                     松森正和幹事 

 11月27日（日）にIM（インターシティ・ミーティング）が中部学院大学関キャンパスで行われました。

参加者は10名で、オープニングに園児の鼓笛の演奏があり、4曲ほど演奏してくれましたが、とても素晴ら

しい演奏でした。 

自衛隊の岐阜地方協力本部の本部長 井口博康様に講演をいただきました。本部とは広報のようなもので、 
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受験や見学質問相談を担当している部署らしく、調べると自衛隊と地域を繋ぐ役らしいです。 

内容はウクライナ侵攻と、中国の海洋進出、日本の災害の話をされました。災害についての話では、東日本

大震災の事を思い出しましたし、御岳山噴火での自衛隊の活動を映像で観ましたが、大変な事をしていただ

いたと思いました。また岐阜県で起こった豚熱の事も話され、岐阜県は対応がすごく早かったそうで、今で

も岐阜モデルだという事で、豚熱が出た時は岐阜県を見本にしているそうです。3 クラブ合同例会の時とは

違った話が聞けて良い視聴講演でした。 

 

会員3分間スピーチ                           島崎秀樹君 

 ロータリーの友12月号の22Ｐにロータリー日本財団の事が書かれています。RIのロータリー財団、ロー

タリー日本財団と同じ組織のように思いますが、ロータリー日本財団は奨学生の奨学金の受け渡し等々をし

ている窓口であると書かれています。昨年度については、寄付の総額で21億5100万円ほど集めています。

恒久基金・年次基金・ポリオプラス基金等すべてを足した金額ですが、これだけの金額を集める団体はロー

タリーしかかないと思っております。これらのお金を使って色々な事業をします。 

このクラブは2回ほどポリオプラスの募金活動をしております。大和食の祭典で2日間、しろとり夢まつり

で1日、総額6万円ほどになりますが、財団の方へ送らせていただきました。またその時の記事も、いつ記

載されるか分かりませんがロータリーの友事務所へ送ってあります。地区大会でポリオの風船が売っていま

したが値段が高く、ネットで購入し皆さんに作っていただきましたが、大変喜んでもらえましたので、来年

も使ってみてほしいと思います。 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 鷲見馨二君 

小島君 コロナの第８波が近くまで来ているようです。気を付けましょう。先日、インフルエンザワクチン

を打ってきました。3500円でした。11月27日のIMに参加の皆様、大変ご苦労様でした。素晴らしい1日で

した。ありがとうございました。 

松森君 来月から師走。何かと忙しいですが、サッカー日本代表には必ずスペインに勝ってほしいです！頑

張れニッポン！ 

寺田澄男君 親鸞聖人の50年に1回訪れる、御遠忌法要大勢のお参りをいただき、無事終了することが出

来感謝です。 

藤代君 コロナが大変増えています。感染しないようにしましょう。 

和田良一君 急に寒くなりました。来週の忘年例会やってほしいです。 

羽土君 先週のＩＤＭのホストが務められず、中止となってしまいました。参加予定差者の方には大変ご迷

惑をかけてしまい、申し訳ありませんでした。 

美谷添里恵子君 八幡の創作料理ラビでロータリー女子会を開きました。美味しい料理に楽しい時間を過ご

しました。 

畑中君 後１ヶ月、皆さん元気で過ごしましょう。 

島崎君 遠くの山が白くなりました。しぐれている日が多いので、もうすぐこの地も雪が降ると思います。 

佐藤君 月曜日、ロータリー女子会で楽しい時間を過ごしました。 

山口君 今週月曜日、女子会をしました。親睦が深まりました。 

遠藤君 明日から師走となります。ＲＣを含め、色々と行事がありました。コロナに慣れてきた様です。注

射も12日で5回目でこれには慣れません。 

若尾君 寒くなりました。コロナにも負けず、インフルエンザにも負けず。宮沢賢治の「雨にも負けず」の

精神で頑張っていきましょう。 

原君 寒くなってきました。風邪をひかないように気を付けましょう。 

同文 石徹白君、旭君、井俣君、和田智君、鷲見君 

 

次回行事予定   

１２月１４日 クラブアッセンブリー         １２月２８日 休会 

１１月２１日 年次総会                １月 ４日 休会 

 

出席報告                               出席委員会 井俣愛美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2086回 ３２名 ２５名 ４名 ２名 87.09％ １名 

第2087回 ３２名 ２４名 ６名 １名 80.65％ １名 


